

Antrag Nr. 09-F-01-0033

SPD-Fraktion

Betreff:

Zukunft der Stadtbibliotheken Wiesbaden
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 17.03.2009 -

Antragstext:

Mit Beschluss Nr. 0468 vom 15. November 2007 hat die Stadtverordnetenversammlung zur Kenntnis genommen, dass die aktuellen Räumlichkeiten der Zentralbibliothek in der Neugasse in verfügbarer Fläche und Gebäudezustand nicht mehr ausreichend sind. Da der Mietvertrag im Weinandhaus Ende 2010 ausläuft, wurde eine Projektgruppe beauftragt Standortoptionen zu prüfen.

Die Stadtverordnetenversammlung möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, einen Bericht zum Sachstand zu geben, in dem insbesondere folgende Aspekte zu berücksichtigen sind:

Gegenüberstellung der Optionen:

- Erweiterung der Bibliotheksfläche bei Fortführung des Mietvertrages im Weinandhaus
- Anmietung einer geeigneten alternativen Immobilie im Stadtzentrum
- ein den Erfordernissen einer modernen großstädtischen Bibliothek entsprechender Neubau, ggf. unter Einbeziehung anderer Kultureinrichtungen der Stadt (wie z.B. des Medienzentrums)

Ferner:

- Möglichkeiten einer weitergehenden Kooperation zwischen Stadt- und Landesbibliothek
- Vorschläge zur zeitgemäßen Ausstattung im Bereich der technischen Infrastruktur und
- Darstellung der Kosten der genannten Optionen bzw. Alternativen auch im Vergleich zur derzeitigen Kostensituation

Wiesbaden, 17.03.2009

gez.

Axel Imholz
Fraktionsvorsitzender

F.d.R.

Marc Paffenholz
Fraktionsgeschäftsführer